
伊奈波神社

河合大輝

今回初めて伊奈波神社に行って思った事は、ただ
神社としているわけではなくて、地域の方々のこと
なども考えたりして、少しでも皆様の心のよりどこ
ろを作れるようにたくさんの努力をしているんだ
なと思いました。

　神社には、皆さんが人生の大切な
時期に来られることがあります。例え
ば、祈祷や合格祈願、正月などです。
そんな時に、皆さんの心のよりどころ
になったり、日本の伝統を守ったりす
る事ができるように心がけているそ
うです。

　インタビューを受けてくだ
さった牟田さんは、鹿児島県
の出身だそうです。
　岐阜の人々のあたたかさや
長良川、金華山などの豊かな
自然に心惹かれたそうです。
また、鹿児島県と比べると台
風などの災害も少ないので住
みやすいと感じているそうで
す。

むた

　正月から春にかけて特に多くの方にご参拝い
ただいています。これからも皆様の心のよりど
ころになりたいと思います。

さんぱい


